

La République du Centre, 20 novembre 2016

INAUGURATION DU GYMNASÉ GEORGES-CHARDON



ÉQUIPEMENT SPORTIF. Saint-Marceau. C'est un gymnase « qui fait honneur à Orléans et au quartier Saint-Marceau », dicit le maire, Olivier Carré (LR). L'équipement sportif a été inauguré hier après-midi devant près d'une centaine de personnes. Le gymnase Chardon, du nom d'un ancien inspecteur de l'enseignement primaire orléanais, a nécessité près d'un an de travaux. Il est composé d'une salle omnisports (badminton, basket, hand, volley et tennis) et d'un mur d'escalade d'une hauteur de 11 mètres. Homologué pour des compétitions de niveau régional, il possède également une tribune pouvant accueillir jusqu'à 250 personnes. ■